
Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, as quinze horas, 

reuniram se via Meet os membros do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa 

Idosa de Pontal do Paraná, presentes na reunião os Conselheiros: Iva Maria 

Ronahak Lindner, Geraldo Borges da Silva Junior, Plinio Aguiar, Camila Carolina 

da Silva Porto, Maria Glaci Pinheiro e os representantes da Secretaria de 

Assistência Social, Khatia Salomão e Guilherme Campos. Teve como pauta a 

apresentação do Plano Municipal da Pessoa Idosa de Pontal do Paraná e a 

eleição da presidente do Conselho. Eu Iva Maria fiz a abertura da reunião dando 

boas vindas a todos logo em seguida passei a palavra para os técnicos da 

Secretária da Assistência Social presentes na reunião que receberam a 

incumbência dentro da Comissão de elaboração do Plano para fazer a 

apresentação, a Khatia falou da importância do Município ter o seu Plano 

Municipal da Pessoa Idosa, uma vez que para receber recursos os municípios 

precisam ter o Conselho, o Plano e o Fundo da Pessoa Idosa, falou também que 

o plano e fruto de um trabalho conjunto da Comissão formada para este fim e 

que o resultado será apresentado a seguir. Com a palavra o Guilherme que 

disponibilizou para que todos visualizassem e iniciou a leitura do Plano, durante 

a leitura foram feitas discussões, por fim todos concordaram e aprovaram a 

redação final do Plano. Na sequencia foi feita a eleição a presidente que estava 

vaga desde o falecimento da Senhora Jara. Apresentada como única candidata 

a Senhora Maria Glaci Pinheiro que foi aprovada por unanimidade. Sem nada 

mais a tratar, eu Iva Maria Ronahak Lindner redigi e assino a presente ata. 


